

**SYRAH**

Rings



Deutschland

Pfalz



Syrah

**ARTIKELBESCHREIBUNG**

Rings selbst sieht die nördlichen Rhône Syrahs als Maßstab für ihre Arbeit. Im Bouquet präsentiert sich der würzige Syrah mit Aromen von kaltem Holzkohlenrauch, sanfter Kirsche und edler Schokolade. Am Gaumen klar und saftig mit festem Körper und viel Kraft. Reife Kirschen mit kaltem Rauch, Speckaromen und samtige Tannine. Nougatschokolade trifft Röstaromen für einen langanhaltenden Abgang.

**HERKUNFT**

Boden Kiesboden, Sandboden

**FARBE, GESCHMACK & MEHR**

Farbe Rot

**ARTIKELDATEN**

Gebinde 6 / 0.750 l

Verschluss Naturkorken

Biokontrollstellennummer DE-ÖKO-022

EAN Flasche / EAN Karton  
4260171333567  
4260171336568

**ANALYSE**

Alkoholgehalt 13.5 %Vol

**INHALT UND NÄHRWERT**

Allergene und Zusatzstoffe enthält keinerlei Ei-Allergene  
enthält keinerlei Milch-Allergene

Angabepflichtige Inhaltsstoffe enthält Sulfite

Inverkehrbringer Weingut Rings  
67251 Freinsheim  
DE



## PRODUZENTEN-INFO

Terroir und kontinuierlicher Verbesserungsdrang - der Nährboden des Weinguts Rings. Das Weingut am Haardtrand war, wie viele Weingüter in der Pfalz, ein traditioneller Mischbetrieb. Nach der Übernahme von den Eltern, bauten sich Steffen und Andreas Rings diesen nach ihren eigenen Vorstellungen mit viel Talent und Weitsicht um.

Der Betrieb wurde ein reines Weingut mit Fokus auf Spätburgunder und Riesling. Neue Weinberge wurden gekauft und kultiviert. 2015 erfolgte die Aufnahme in den VDP. Drei verschiedene Bodenarten, stehen dem Weingut auf ihrem 42 ha und 3 Großlagen umfassenden Lagenportfolio zur Verfügung. Hier pflanzen sie die Reben an, die den besten individuellen Charakter aus den Beschaffenheiten ziehen können: Terra Rossa: Riesling, Kalkstein: Riesling und Spätburgunder und Lösslehm-Bundsandstein: Burgundersorten.

Steffen und Andi Rings sind Bahnbrecher und Künstler, Steffen im Weinberg und Andi im Keller. Mit Einfallsreichtum, Fingerspitzengefühl und Konsequenz haben sie sich in kurzer Zeit zu einem bio-zertifizierten Weingut der absoluten Weltklasse hochgearbeitet. Das neue Weingutsgebäude in der Lage „Schwarzes Kreuz“ ist symbolträchtig für ihre innovative, weitsichtige und konsequente Denkweise.